



El presidente regional entrega los ‘Reconocimientos 8 de Marzo’ con motivo del Día Internacional de la Mujer

Garrido: “El talento y liderazgo de las mujeres garantizan el futuro de la Comunidad de Madrid”

- La conmemoración del 8 de marzo “nos recuerda que hay que seguir construyendo una sociedad más justa, igualitaria y libre de violencia de género”, ha asegurado el presidente Garrido
- Las premiadas por su compromiso con la igualdad son la chef Pepa Muñoz, la periodista Lucía Méndez, la deportista Gema Hassen-Bey, la ingeniera Sara Gómez, la actriz Ana Duato y la directora teatral Elena Cánovas
- La presidenta del Congreso, Ana Pastor, recoge el reconocimiento especial concedido a la Constitución española en su 40º aniversario

6 de marzo de 2019.- El presidente de la Comunidad de Madrid, Ángel Garrido, ha entregado hoy en la Real Casa de Correos los ‘Reconocimientos 8 de Marzo’ que rinden tributo cada año a personas e instituciones que contribuyen, desde sus distintos ámbitos de responsabilidad, a alcanzar la igualdad real de oportunidades entre hombres y mujeres. Los premios que concede la Comunidad de Madrid se enmarcan en la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, que para Garrido es un recuerdo de la “necesidad de seguir trabajando para construir una sociedad más justa, libre e igualitaria, en la que no tenga cabida la violencia de género”.

“El talento y el liderazgo de las mujeres garantizan el futuro y progreso de la Comunidad de Madrid, reduciendo al mismo tiempo las brechas de género en el mercado laboral”, ha asegurado el presidente regional durante la ceremonia celebrada en la sede del Gobierno autonómico. “El potencial femenino es clave –ha reiterado– para la innovación y el desarrollo de nuestra sociedad y nuestras empresas”.

En esta ocasión, el Gobierno regional distingue la trayectoria de seis mujeres por su compromiso con la igualdad efectiva entre mujeres y hombres. Se trata de Pepa Muñoz –chef–, Lucía Méndez –periodista–, Gema Hassen-Bey –deportista–, Sara Gómez –ingeniera–, Ana Duato –actriz– y Elena Cánovas –directora teatral–. Además, en el ámbito institucional se ha reconocido el papel de la Constitución española, en su 40º aniversario, como garantía de la



igualdad, galardón que ha recogido la presidenta del Congreso de los Diputados, Ana Pastor.

El presidente Garrido se ha referido a las premiadas como “mujeres que encarnan los valores de solidaridad, emprendimiento, educación, afán de superación, esfuerzo personal, responsabilidad y tolerancia, tan necesarios para alcanzar la sociedad sin trabas para la mujer por la que todos trabajamos”.

Garrido ha asegurado que “estamos en un momento crucial para seguir construyendo una región más justa y con más oportunidad para las mujeres”, un reto –ha señalado– “en el que todos debemos implicarnos como se han implicado las mujeres a las que reconocemos hoy, cuya labor apoyará siempre la Comunidad de Madrid”.

‘RECONOCIMIENTOS 8 DE MARZO’ A MUJERES COMPROMETIDAS

La directora teatral Elena Cánovas ha recibido el ‘Reconocimiento 8 de Marzo’ en la categoría de Compromiso social por favorecer, desde hace más de 30 años, la reinserción de mujeres reclusas a través del grupo teatral Yeses. “Gracias por ayudarlas a desarrollar valores como la convivencia o el trabajo y por derribar estereotipos que lastran su reinserción”, ha dicho el presidente de la Comunidad de Madrid.

En el ámbito del emprendimiento, “y por haber hecho de su vocación su profesión”, el Gobierno regional ha reconocido a la chef Pepa Muñoz, de quien Garrido ha destacado su “historia de esfuerzo y valentía entre fogones, que animará a muchas mujeres a seguir sus sueños. Gracias, Pepa, por tu exquisita sensibilidad, seña de identidad de tu vida y de tu cocina”.

La periodista Lucía Méndez ha sido reconocida “por su compromiso con la igualdad, una constante que ha mantenido en todos los medios en los que ha trabajado”, en palabras del presidente regional. Ángel Garrido ha subrayado la “enorme responsabilidad social” de quienes se dedican a la comunicación “en un escenario en el que cada vez son más necesarios la profesionalidad y el rigor periodístico”.

La Comunidad de Madrid ha valorado “la constancia, esfuerzo, trabajo en equipo y superación personal” que, según Garrido, caracterizan “a la gran deportista que es Gema Hassen-Bey”, medallista paralímpica de esgrima, a quien el presidente madrileño ha agradecido su lucha “por una sociedad más inclusiva y, por tanto, más justa”.

Sara Gómez, ingeniera y directora del programa Mujer e Ingeniería, ha recibido el ‘Reconocimiento 8 de Marzo’ por fomentar entre las niñas las vocaciones profesionales relacionadas con las ciencias, la tecnología, la ingeniería y las matemáticas. “En el Gobierno de la Comunidad de Madrid creemos que la



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

revolución tecnológica se tiene que escribir también en femenino”, ha insistido el presidente regional.

La actriz Ana Duato ha sido galardonada en la categoría de Cultura, por “la capacidad de representar a todas las mujeres a través de un solo papel, el de Mercedes Alcántara en la serie de televisión ‘Cuéntame cómo pasó’, una mujer decidida que lucha por ocupar el lugar que le corresponde”, ha explicado Garrido.

HOMENAJE A LA CONSTITUCIÓN ESPAÑOLA

El Gobierno de la Comunidad de Madrid ha reconocido, además, el valor de la Constitución española que, para el presidente regional, representa una “garantía legal de la igualdad entre mujeres y hombres desde 1978”. Considera Garrido que la vigencia de la Carta Magna la convierte en “la mejor hoja de ruta para afrontar los retos del siglo XXI”.

El premio lo ha recogido Ana Pastor, presidenta del Congreso de los Diputados, “institución clave del ordenamiento jurídico y constitucional”, ha afirmado el presidente de la Comunidad de Madrid.